



## **Bienvenida**

Charismata Theological University le da la más cordial bienvenida a sus programas teológicos, prepárese para servirle mejor al Señor, su Iglesia, y su ministerio. Matricúlese hoy mismo y adquiera el beneficio de tener el privilegio de adquirir se educación cristiana con títulos universitarios.

Dr. Ángel R Otero, Ph.D.  
Presidente



---

## Declaración de Fe

Creemos en la Trinidad de Dios como Padre, Hijo y Espíritu Santo.

Creemos que la Biblia es la Palabra de Dios.

Creemos en el sacrificio de Jesucristo en la cruz para otorgarnos el perdón de nuestros pecados.

Creemos en el Bautismo en las aguas de los que reciben a Cristo como su Salvador. Este bautismo es por inmersión.

Creemos que Jesucristo es el único mediador entre Dios y el hombre.

Creemos que somos salvos por la Gracia de Cristo.

Creemos en el Bautismo del Espíritu Santo (Hechos 10:44-46; 11:15-1).

Creemos en los milagros de sanidad en cuerpo, alma y espíritu.

Creemos en el levantamiento de la Iglesia y en la Segunda Venida visible de Jesucristo.



---

## Membresía

Charismata Theological University es miembro reconocido de las siguientes instituciones:

- Florida Department of Education Commission for Independent Education





---

## Matrícula

Habrá un costo de aplicación no reembolsable de \$50.

## Costo por Curso

Grados Asociados en Teología Pastoral, Educación Cristiana	\$60
Bachillerato en Teología Pastoral, Educación Cristiana	\$60
Maestría en Teología Pastoral, Educación Cristiana	\$60
Doctorado en Teología Pastoral, Educación Cristiana	\$75

## Costo por Programa

Grados Asociados en Teología Pastoral, Educación Cristiana (A.A.)	60 créditos
Bachillerato en Teología Pastoral, Educación (B.A.)	60 créditos
Maestría en Teología, Divinidades, Ministerio, Consejería y Liderazgo (MA)	38 créditos
Doctorado en Teología Pastoral, Educación (Ph.D.)	38 créditos



---

## Requisitos de Admisión

Los estudiantes deben rendirse al Señorío de Cristo, dando testimonio mediante una total obediencia a Él y a su Palabra.

Aplicación de Admisión\*\* completada acompañada por (mínimo) una carta de recomendación pastoral una carta personal que exprese las metas educativas y espirituales del estudiante, una foto 2" x 2" (tamaño pasaporte), y copias de certificados de participación de seminarios y/o conferencias a las que ha asistido.

Aplicación de Admisión\*\* debe ser entregada con un cheque pagable a C.T.U. o Charismata Theological University por la cantidad de \$50. Esta cantidad cubre el costo de aplicación a la Universidad y no es reembolsable.

### **Grados Asociados y Bachilleratos:**

Copia de Diploma, transcripciones de crédito o notas de grado. Deben ser Oficiales u Originales y estar debidamente selladas.

### **Maestrías y Doctorados:**

Copia del título acompañado por transcripciones originales del título para todos los niveles de postgrado.

\*\* La admisión a Charismata Theological University está sujeta a la aprobación del Comité de Admisiones. Charismata Theological University es una entidad de igual oportunidad y alto nivel de enseñanza. La información que se provea por medio de la Aplicación de Admisión es confidencial, de acuerdo con los derechos de la familia educativa y el Acta de Privacidad de 1974 (Ley Pública 93-380). La autorización escrita por el estudiante es requerida para ceder información.



---

## Descripción de Cursos

Todos los programas contienen un bloque de cursos básicos compulsorios para el cumplimiento satisfactorio con Charismata Theological University. Este bloque de cursos contiene 10 cursos (Por ejemplo: TH 101-210)

### **TH 101 – Teología I**

Estudio de las grandes doctrinas de la iglesia con un énfasis especial en su desarrollo a través de las sagradas escrituras e historia de la iglesia.

### **TH 102 – Fundamentos de la Santidad y Justicia Bíblica**

Éste curso es un estudio histórico y sistemático de la teoría general de la santidad manifestada en una vida bajo la voluntad de Dios. Presenta, en primer lugar, la doctrina de la santidad en la historia de la Iglesia, introduciendo al lector en su visión por parte de algunos de los más importantes teólogos –Agustín, Tomás de Aquino, Schleiermacher, Karl Barth– y en su influencia tanto en la Reforma como en los movimientos posteriores habidos en el seno de la Iglesia –Cuákero, Metodista, Pentecostal, Carismático–. Sobre esta base, se adentra al estudiante en el estudio de la doctrina desde una perspectiva teológica, analizando en profundidad tanto el problema dual del pecado y su remedio como el planteamiento de la santidad en la Revelación y en la razón. Por último, se plantea el desarrollo del proceso de la santidad en el creyente bajo la prueba lógica y exegética, analizando el carácter y testimonio de la santidad y enfatizando la importancia de los frutos del Espíritu Santo como evidencia.

### **TH 103 – Distintivos de la Teología Pentecostal**

La Teología Pentecostal es el objeto de estudio de este curso en el que veremos referencias sobre las doctrinas fundamentales (cardinales) de las Sagradas Escrituras. Ofrece la oportunidad de reconocer y establecer la diferencia entre la doctrina bíblica y las doctrinas étnicas. Provee un estudio completo de las sanas doctrinas pentecostales y el post-modernismos extrabíblicos y antibíblicos. Realiza un estudio histórico –narrativo del Pentecostalismo a través de los siglos.

### **TH 104 – Neumatología**

Desarrollado desde una perspectiva evangélica y pentecostal. Estudia la doctrina del Espíritu Santo, que reviste una importancia tal que ningún creyente debiera desconocer nada referente a ella. Todo cristiano tiene necesidad de la presencia poderosa de Dios, el Espíritu Santo, en su vida, sin cuya ayuda no es posible vivir las demandas divinas para la vida de santificación y servicio a Dios. Este curso incluye el estudio de la persona y obra del Espíritu Santo; su personalidad y atributos divinos. El curso tiene como objetivo seleccionar las bases bíblicas que permitan conocer y afirmar la verdad de la doctrina que se estudia. Nos ofrece una guianza a través de las Sagradas Escrituras, libro por libro en relación al Espíritu Santo, proporcionando así una amplia comprensión en relación al conocimiento que se imparte en el mismo.



---

### **TH 105 – Cristología**

Un estudio profundo sobre la doctrina de Cristo, sus fundamentos bíblicos y su desarrollo en la historia de la iglesia. A través de este curso el estudiante podrá tener un panorama general de la Doctrina de la persona y la obra de Cristo. La relación entre Antropología y Cristología. Se enfocara también en el mensaje principal de la doctrina del hombre y la historia de Cristo y se compararan los problemas de su época al respecto de la doctrina de Cristo.

### **TH 106 – Vida de Cristo**

Estudia los acontecimientos y enseñanzas más importantes de la vida de Jesús. Presenta un análisis profundo sobre Jesús desde una perspectiva histórica y crítica pero sin omitir la veracidad de los milagros en la vida de Jesús. Considerando una gran variedad de fuentes muy importantes, incluyendo obviamente los evangelios y otras fuentes como los escritos de historiadores como Flavio Josefo, fuentes paganas, fuentes judías, fuentes cristianas y fuentes bíblicas.

### **TH 107 – Evangelios Síntesis**

El estudiante descubrirá a través de este curso a los evangelios en una manera integral mediante el análisis de versículo por versículo del texto bíblico. Se utilizará una armonía de los evangelios contemporánea la cual dará al estudiante un enfoque cronológico del ministerio de Jesucristo de los relatos paralelos de los cuatro evangelios. A través de este curso, el estudiante descubrirá las doctrinas básicas de Jesucristo de Nazaret y de sus enseñanzas a las personas que entrenó para ser los líderes apostólicos de la Iglesia de Dios. Este curso es una excelente oportunidad para los estudiantes serios de la Biblia para que se familiaricen con la cultura de la región Judea durante la vida de Jesucristo y el entendimiento de los cimientos de la verdad de la Iglesia que Jesucristo consolidó.

### **TH 108 – Romanos**

Como parte de su preparación para su último y fatídico viaje a Jerusalén, Pablo envió a las iglesias de Roma un resumen y defensa de su predicación, la Epístola a los Romanos. Más que cualquier otro escrito del Nuevo Testamento, es la carta a los Romanos la que ha pasado a conformar el pensamiento de líderes como Agustín, Lutero, Wesley y Calvino. Se considera uno de los documentos teológicos más importantes que jamás se hayan escrito y que mayor impacto ha causado al mundo cristiano de todos los tiempos.

Éste curso traza los argumentos de la carta de Pablo, los sitúa en el contexto de su misión y las realidades de la iglesia Romana. Durante el transcurso del camino el estudiante explorara la teología radical y visión ética que Pablo desarrollo, y examinará algunas de las diversas maneras en que lectores de Pablo han entendido su visión. Este curso analiza el trasfondo histórico de la carta a los Romanos del Apóstol Pablo y se concentra en el tema de la teología práctica de la salvación, tratando los temas de la



---

ley, la gracia, el contraste entre Adán y Cristo, la justificación por la fe, la santificación, los frutos del Espíritu, los frutos de la carne, entre otros temas. Tanto los objetivos, como la pedagogía, y requisitos han sido adaptados para ayudar al estudiante a completar el curso efectivamente, tomando en cuenta la intensidad del mismo. Los estudiantes abordaran cada sección y tema a través de diálogos, trabajo de exégesis y examen final. El curso se conducirá en un ambiente de compañerismo, cordialidad y apoyo mutuo. El profesor hará todo lo posible para animarle en el proceso de ver Romanos con nuevos ojos.

### **TH 109 – Hechos**

Esta asignatura expone el propósito, estructura, desarrollo, y ofrece una comprensión profunda del mensaje del libro de los Hechos. Explora sus contenidos, el trasfondo histórico, su exégesis y su interpretación, viendo la manera de aplicar sus enseñanzas al ministerio de la iglesia y al mundo contemporáneo. El estudiante investigará temas diversos tales como la obra del Espíritu Santo, la historia de la iglesia primitiva, el papel y la autenticación del apostolado de Pablo, y su conexión con el mensaje del Antiguo Testamento; así como asuntos geográficos e históricos de los inicios de la iglesia. También expone enseñanzas acerca del discipulado cristiano; las misiones y la evangelización, la relación del creyente con la Ley de Moisés, y la naturaleza, operación y función de la Iglesia, el Cuerpo de Cristo.

### **TH 110 – Daniel**

El Libro de Daniel es uno de los clásicos de la Biblia en torno al ambiente profético y escatológico. La vida de este joven, luego la travesía de su vida y aun su Ministerio de anciano como vidente de Dios. Sirve como baluarte de esperanza en la vida, cuando miramos los eventos de la travesía de la vida como un regalo de Dios y la permisión de los arcanos de Dios se convierten en la bendición de los que nos rodean.

### **TH 111 – Teología Trinitaria vs. Unitaria**

Comprende el estudio introductorio de la teología arminiano-wesleyana clásica y contemporánea sobre las doctrinas de Dios, la Trinidad y de la Naturaleza de Cristo. A su vez se hará un análisis comparativo de la Teología Trinitaria versus la Unitaria y Unicitaria. Se realizara un estudio sistemático para dar respuestas bíblicas a preguntas tales como:

- ¿Cuál es el misterio de la Trinidad?
- ¿Menciona el Antiguo Testamento la Trinidad?
- ¿Qué presencia tiene la Trinidad en el Nuevo Testamento?
- ¿Cuál fue la aportación de los Padres de la Iglesia a la Doctrina de la Trinidad?
- ¿Cuál es la opinión aceptada?
- ¿Qué significa la palabra persona desde el contexto teológico?
- ¿Qué diferencia mantenemos con los unitarios?

Para poder responder estas preguntas primeramente se repasara la historia de las doctrinas de estudio, esto nos dará la relevancia del tema. En segundo lugar



---

estudiaremos las Sagradas Escrituras para realizar un estudio serio de los pasajes a través de la exégesis. Finalmente se buscara la manera de armonizar las enseñanzas de todos los pasajes relacionados con el tema.

### **TH 112 – Las Ordenanzas de la Iglesia**

El propósito de este curso es familiarizar al estudiantado con la doctrina de la iglesia: su organización y sus ordenanzas. Este curso introduce al estudiante en la historia de la iglesia y sus tres formas de gobierno, cada una de las cuales tiene sus raíces en los tiempos apostólicos. El estudiante explorara y analizara la forma de gobierno episcopal (obispado), la forma de gobierno representativo (presbiterio) y la forma de gobierno congregacional. El alumno también reflexionará sobre el principio de las ordenanzas, el propósito de las ordenanzas y las perversiones de las ordenanzas.

### **TH 113 – El Mundo Espiritual**

Este curso lleva al estudiante a comprender con toda certeza las enseñanzas de las Sagradas Escrituras sobre los ángeles caídos – demonios – y sobre todo el principio de todos ellos: Satanás. Al mismo tiempo, los estudiantes comprenderán cabalmente los grandes poderes y la actividad de los ángeles de Dios, los cuales permanecen en santidad y fidelidad a Él y resisten a Satanás y sus demonios. Se estudiara la existencia, el origen, los nombres, las clasificaciones y los ministerios de los ángeles y nuestra relación con ellos. Luego de conocer la actividad de Satanás y los demonios se concluye con un resumen sobre la derrota y el destino de Satanás y sus demonios, además de un esbozo de cómo el creyente se puede defender de ellos.

### **TH 114 – Teología II**

Un estudio de las doctrinas cristianas desde una perspectiva protestante y evangélica. El curso provee un estudio completo de la doctrina de Cristo y Su obra, el Espíritu Santo y la enseñanza bíblica del hombre y el pecado, la redención, el llamado externo, el llamado interno, la regeneración, la conversión, el arrepentimiento, la fe redentora, la justificación, la adopción, la santificación, y la glorificación. El eje central del curso es ver y analizar dichas doctrinas. A su vez se busca examinar y comprender las diversas posturas actuales del cristianismo sobre dichas doctrinas, con un énfasis específico de la teología wesleyana-arminiana. El alumno reflexionará sobre la importancia práctica de estas doctrinas.

### **TH 115 – Teología III - Patrología**

Estudia la doctrina de los llamados padres de la Iglesia, hombres que partiendo desde la doctrina apostólica dirigieron, configuraron y defendieron tanto a la iglesia primitiva como a sus preceptos y credos. Da a conocer lo que es la patrística y la patrología dentro de la teología. Siendo que ambas ciencias hasta cierto punto son más bien eran desconocidos por muchos dentro del mundo cristiano evangélico. Es el propósito de dicho curso dar a conocer lo que son estas ciencias y el porqué de su origen.



---

### **TH 116 – Nuevo Testamento**

Un análisis del canon griego. El curso señala los hechos clave en cada libro del Nuevo Testamento. Se le da énfasis a los libros del Nuevo Testamento que no se cubrirán en detalle en otros cursos.

### **TH 117 – Antiguo Testamento**

Un análisis del canon hebreo. El curso familiariza al estudiante con los hechos clave en cada libro del Antiguo Testamento. Se le da énfasis a los libros del Antiguo Testamento que no se cubrirán en detalle en otros cursos.

### **TH 201 – Hermenéutica**

Introducción a los principios básicos de la interpretación correcta del Texto Sagrado. Incluye las cinco reglas fundamentales de la interpretación bíblica, además del estudio de las figuras retóricas en las Escrituras, los Hebraísmos, y el simbolismo. Enfatiza la aplicación de estos principios al estudio personal de la Biblia y proporciona una importante base para la preparación de sermones.

### **TH 202 – Teología Pastoral**

Un estudio práctico de las diversas tareas y responsabilidades del ministro del evangelio. Ofrece sugerencias prácticas para la tarea diaria del ministro, tanto dentro como fuera de la iglesia. Examina aspectos que a pesar de ser minuciosos, son muy importantes para el desempeño con éxito de los deberes del pastor. Esta asignatura tiene como propósito preparar al estudiante para ser eficaz en su llamado de servir a la iglesia local y a la comunidad. Representará un reto y un medio de capacitación a quienes desean seguir el llamado de Dios para este ministerio tan importante en la iglesia.

### **TH 203 – Espiritualidad Cristiana**

Una introducción a la espiritualidad cristiana y sus prácticas y valores. Este curso presentará lo que es la vida espiritual basándose en cuál es su contexto, sus participantes, su contenido, sus procesos y sus aspiraciones. Esto se hará con una mirada hacia su historia y hacia su uso contemporáneo.

### **TH 204 – Escatología**

El Curso desarrollará un estudio sistemático de la Doctrina de Escatología; es decir de los acontecimientos futuros de la humanidad iniciando con la muerte física del hombre y hasta su destino eterno; y todo ello desde una perspectiva bíblica, histórico-gramatical y Premilenialista.

### **TH 205 – Demonología**

### **TH 206 – Epístola a los Corintios**



---

Un estudio de 1 y 2 de corintios que provee a los alumnos verdades para la predicación y la enseñanza, y ayuda práctica para trabajar con los problemas que enfrenta la iglesia contemporánea. El alumno aprenderá como Pablo enseñó a los corintios a manejar la división y la adversidad. Al aplicar estos principios, el alumno estará preparado para enfrentar los retos ministeriales del siglo 21.

### **TH 207 – Epístolas de la prisión: Efesios, Filipenses, Colosenses y Filemón**

Un estudio práctico de los principios acerca de los cuales Pablo escribió a las iglesias durante su encarcelamiento. Los conceptos están presentados en un lenguaje fácil de entender, con explicaciones, ilustraciones, y aplicaciones que hacen que los conceptos ayuden a los alumnos tanto en su vida personal como en el ministerio.

### **TH 208 – Pentateuco**

Un estudio teológico de los primeros cinco libros de la Biblia. Se cubre la doctrina y naturaleza de la creación, la naturaleza del pecado y redención, la importancia de la santidad y el pacto de Abraham con el pueblo de Israel.

### **TH 209 – Libros Poéticos**

Un estudio de los cinco libros poéticos; Job, Salmos, Proverbios, Eclesiastés y los Cantares. Estos libros cubren temas como: ¿Por qué sufre el justo? el temor de Jehová, y como debemos de vivir. Busca un equilibrio entre lo evidente y lo escondido, lo técnico y lo sencillo, la situación histórica y la situación contemporánea, lo que es antiguo y bien sabido y lo que es novedoso.

### **TH 210 – Profetas Mayores**

Una evaluación de una de las colecciones proféticas más poderosas del Antiguo Testamento. El curso es organizado de acuerdo a temas proféticos y temas de interpretación. Trata con la interpretación de la literatura profética de la Biblia y de los acontecimientos finales.

### **HT 101 – Historia de la Iglesia**

Este curso presenta una reseña completa de la historia del cristianismo desde el primer siglo hasta el presente. Incluye el crecimiento de la iglesia, la formulación de doctrinas importantes, herejías, puntos fuertes y debilidades la relación entre la iglesia y las autoridades civiles, y las biografías de personajes destacados. Muestra el desarrollo de la iglesia en el contexto de los eventos históricos seculares. Capacita al estudiante a aprender del pasado para mejorar el presente.

### **CO 101 – Introducción de la Consejería**

Presenta los elementos básicos del arte de aconsejar y define el lugar que esta actividad tiene dentro del ministerio pastoral. Considera los principios bíblicos y las bases psicológicas que sostienen a la consultoría pastoral. Examina casos reales tomados de la experiencia profesional de personas que pasan por dificultades vitales.



---

El estudiante se familiarizara con los distintos problemas que se pueden encontrar en el ministerio que requieren consejería. Ofrece una guía de cómo dar orientación de manera sencilla y eficaz.

### **CO 102 – El Consejero y la Espiritualidad**

Este curso tiene el objetivo definido de animar e instruir a ésta y a la próxima generación de pastores, misioneros y maestros para que proporcionen a la iglesia la clase de liderazgo pastoral que la Palabra de Dios requiere. Veremos cómo se prepara los hombres para pastorear la iglesia, suministrar liderazgo espiritual en el campo misionero y asumen funciones pastorales en las responsabilidades de la enseñanza institucional. Se analizará en profundidad los puntos esenciales de lo que un pastor/consejero debe ser y debe hacer. Estudiaremos como debe ser la preparación bíblica del ministro cristiano o como valorar las cualidades bíblicas en el trabajo pastoral. Veremos como el buen pastor y consejero no solo conoce el propósito de Dios sino que se envuelve en las Escrituras como base de autoridad para desarrollar una filosofía de ministerio.

### **CO 103 – Principios para la Consejería**

Introducción a los principios de consejería bíblica. Se da énfasis a la aplicación de los métodos prácticos de la consejería a diferentes problemas en las vidas de los individuos y familias. Analiza las distintas “personas” implicadas en el proceso de aconsejar: el aconsejado, el consejero y el Espíritu Santo. Estudia las presuposiciones y los principios en la práctica de aconsejar. Analiza los aspectos prácticos del proceso, el apoyo, la simpatía, el amor por parte del consejero, el lenguaje a utilizar, el interrogatorio, las distintas problemáticas y los ejemplos de casos concretos.

### **CO 104 – Ética en la Consejería**

Este curso se enfoca en cómo aplicar y enseñar la ética bíblica. Los temas incluyen: la ética y la cultura, el aborto, la eutanasia, bioética, la sexualidad humana, la política, la guerra, la pena de muerte, asuntos raciales, el medio ambiente, la toma de decisiones y la naturaleza de la verdad.

### **CO 105 – Consejería Neutética**

Es el estudio de los modelos y técnicas de la consejería pastoral de modo que el estudiante las pueda aplicar de forma efectiva y congruente. Explica las intervenciones efectivas según la particularidad e individualidad de cada caso y se señalan los posibles errores que un consejero debe evitar. Al finalizar el curso el estudiante reconocerá los recursos de control y seguimiento del afectado. El estudiante reconocerá que la mejor técnica para aconsejar está basada en las Sagradas Escrituras y por ende debe ser la base de todo consejero cristiano.

### **CO 106 – Consejería a la Familia**



---

Analizar los conflictos de la familia y los relacionados con la educación de los hijos haciendo énfasis en las consecuencias de éstos sobre el orden personal, familiar y social y así buscar estrategias inteligentes para solucionarlos. Identificar los principales motivos de conflicto familiar y aprender a verlos como una oportunidad de crecimiento. Analiza el desafío cotidiano de armonizar la vida familiar con las demandas del siglo XXI, para descubrir nuevas alternativas que concilien familia y la sociedad; las ambiciones personales y profesionales, en medio de permanentes crisis y presiones. Como desarrollar la vida espiritual en familia y el impacto de un padre en la vida de su familia.

### **CO 107 – Consejería Matrimonial**

Este curso ha sido diseñado para fortalecer la relación matrimonial y prevenir la gran tendencia al divorcio que predomina hoy. Lidar con conceptos de identidad versus intimidad, las dificultades en desarrollar la intimidad, y los elementos que deben tomarse en cuenta para el crecimiento en la intimidad. Este curso también trata con problemas sexuales como formación sexual, diferencia de géneros, y áreas de conflicto sexual. Se observan diferentes disfunciones clásicas en las comunicaciones matrimoniales. Estudios sobre las relaciones familiares desde una perspectiva bíblica.

### **CO 108 – Homosexualidad en la Consejería**

Este curso ha sido diseñado para desarrollar un corazón de compasión, amor y verdadero punto de vista cristiano en el consejero. El estudiante aprenderá que el cambio es posible y que las vidas son transformadas por milagros y trabajo duro. El reto es ayudar al aconsejado de mantener una mente abierta mientras el/ella gana un entendimiento y sigue adelante con nuevos patrones de comportamiento.

### **CO 109 – Consejería para la Violencia Doméstica**

Este curso ha sido diseñado para analizar, comprender e intervenir en casos de abuso del niño, ancianos y del cónyuge. Incluye el abuso inclusivo del área sexual, física y emocional. Consejería para el cónyuge maltratado y los niños.

### **CO 110 – Personalidad y Conflictos**

### **CO 111 – Consejería y la Ley**

Este curso introduce al estudiante con los principios básicos de las leyes de consejería.

### **CO 112 – Adicción y tratamientos en la Consejería**

### **CO 113 – Consejería para Desórdenes Sexuales**

### **CO 114 – Teología en la Consejería**

### **CO 116 – Adicción y Tratamiento en la Consejería**



---

Aunque mucho es lo que se ha escrito sobre la adicción y su tratamiento, todavía sigue siendo un tema de gran importancia en la vida de los pueblos. En la actualidad la ciencia sigue estudiando toda posibilidad de tratamiento para tan siquiera minimizar las consecuencias desastrosas que seguimos observando en nuestro alrededor y prácticamente en todos los países del mundo. Hemos de aprender a conocer las herramientas apropiadas y disponibles en consejería para luego apoderarnos de las mismas y contrarrestar el mal de la adicción. Se pretende conocer los signos y síntomas de esta enfermedad y descubrir las causas con sus múltiples factores bio-psicosociales que interactúan de manera compleja.

Atenderemos las clasificaciones de las adicciones y la evolución del proceso adictivo desencadenando causas y efectos. Desde un aspecto médico señalaremos lo más esencial para comprender el proceso químico cerebral en la adicción. Este curso nos prepara como líderes cristianos para la tarea de aconsejar a personas y familias con conflictos y problemas de adicción. Para el consejero cristiano tendremos desde una perspectiva Cristo céntrica planes de tratamientos efectivos que nos ayudaran a lidiar con la presente población adictiva.

### **CO 201 – Consejería Prematrimonial**

Estudio de asuntos contemporáneos y la necesidad de consejería prematrimonial. El curso está diseñado para asistir al estudiante en el desarrollo de conocimiento, técnicas y destrezas terapéuticas en el valor preventivo de consejería prematrimonial desde una perspectiva pentecostal.

### **CO 203 – Fundamentos de la Psicología**

Este curso explora la ciencia del comportamiento o conducta humana. Hemos de analizar los métodos de la psicología y el objeto de la misma. Provee una introducción a los pensadores que han dominado la historia de esta disciplina. Os capacitara como líderes cristianos para la tarea de aconsejar a personas con conflictos y problemas. Es el propósito de este curso de equipar al estudiante con las herramientas necesarias para obtener ayuda y respuestas prácticas, para finalmente poder conocer y explicar las nociones básicas de esta disciplina. En este curso no sólo veremos las bases importantes de la psicología, sino que nos instruirá a cómo hacer uso de los conceptos psicológicos en el diario vivir.

### **CO 205 – Cuando los Niños Sufren**

### **CO 206 – Estudios de Casos Clínicos**

### **CO 208 – Consejería a la Familia**

### **CO 504 – Perfil de la Personalidad**

Esta asignatura explica conceptos psicológicos acerca de cómo se desarrolla un niño, cómo una persona se adapta a su entorno, cómo operan las emociones y cómo se



---

forma la personalidad, y su aplicación en el diario vivir. También trata los temas de motivación, desarrollo motor, comportamiento social y desórdenes funcionales.

### **CO508 – Consejería para la Ansiedad**

Esta asignatura provee un análisis del concepto de crisis desde un punto de vista psicológico y bíblico que provee al estudiante de claridad y herramientas para enfrentar numerosas situaciones de crisis que forman parte de su labor como consejero. En este curso se tratan los siguientes temas: Sufrimiento, depresión, muerte y aflicción, suicidio, divorcio, transiciones de la vida y estrés.

### **MN 101 – Introducción al Ministerio**

Este curso es una introducción a la investigación del ministerio cristiano y presenta una variedad de temas en forma general. Está diseñado para las personas que han recibido un llamado de Dios a dedicar sus vidas al ministerio cristiano y también para los que desean explorar el fundamento y las implicaciones del ministerio cristiano. Los alumnos tendrán la oportunidad de examinar las Escrituras que proveen el fundamento y los principales componentes para el ministerio Cristiano. El contenido del curso puede resumirse a contestar tres preguntas: ¿Cómo debe SER el ministro? ¿Qué debe SABER el ministro? Y ¿qué debe HACER el ministro? El propósito es que el alumno desarrolle estrategias para lidiar efectivamente con los problemas, las situaciones y las crisis que se enfrentan en el ministerio.

### **MN 102 – Balance en el Ministerio**

### **MN 103 – Hermenéutica Bíblica**

El estudio de la historia de interpretación en adición a los principios gobernando interpretación bíblica correcta.

### **MN 104 – Evangelismo Personal**

El núcleo vital de la Gran Comisión es "hacer discípulos". Este curso imparte las bases bíblicas para elaborar proyectos de evangelización integral. Ubica el tema dentro del debate contemporáneo sobre la misión de la Iglesia, y analiza los documentos representativos de las diversas tradiciones cristianas. Se estudia la "Gran Comisión" en los cuatro evangelios y se ofrece herramientas prácticas para la evangelización y el discipulado personal y en pequeños grupos.

### **MN 105 – Discipulado Cristiano**

### **MN 106 – Introducción a Las Misiones**

Un curso introductorio acerca de la ciencia de las misiones. Es un estudio de la teología, historia y métodos de las misiones cristianas en general y de las Asambleas de Dios en particular. Enfatiza los desarrollos recientes, los problemas cruciales, las



---

tendencias contemporáneas y las misiones mientras son llevadas a cabo por iglesias nacionales y locales.

### **MN 107 – Ética Ministerial**

Este curso ubica la ética cristiana en el contexto del ministerio, a su vez se hace una comparación otros sistemas éticos. A partir de los principios éticos en el decálogo y los profetas, se estudia lo que Jesús afirmó y lo que Pablo enseñó en cuanto a los valores y normas del Reino de Dios. Se establece la relación que existe entre la ética cristiana y los problemas contemporáneos tales como el suicidio, la deshonestidad, la pornografía, el aborto, la violencia, entre otros. Se concluye por plantear los desafíos éticos para el ministerio cristiano.

### **MN 108 – La Familia en el Ministerio**

### **MN 109 – Pastor, Iglesia y Las Leyes**

### **MN 110 – Administración Eclesiástica**

Una introducción esencial a la contabilidad, asuntos de negocio y procedimientos legales relacionados a la iglesia. El curso provee las bases teológicas, históricas y prácticas de la administración y el servicio en un contexto Cristocéntrico. Se analizarán las funciones y los conceptos operativos del proceso administrativo al igual que las estrategias para seleccionar y capacitar los miembros para servir en la iglesia. Se dará atención especial a la aplicación de estos conceptos en la iglesia actual.

Entendemos por el proceso de la administración aquella dirección que se le brinda al organismo llamado iglesia para acelerar su efectividad en la consecución de sus objetivos. Se funda en la habilidad pastoral y del liderazgo para conducir a sus integrantes. Es el proceso científico que conjunta principios y técnicas para el logro eficiente de la meta eclesial, mediante el uso de sus recursos y esfuerzo humano.

### **MN 111 – Contabilidad**

### **MN 112 – Ministerio a la Juventud y Niñez**

Este curso estudiara los aspectos de ministrar a la juventud y a la niñez. Se evaluaran métodos de ministrar desde la perspectiva de implicaciones y efectividad teológica.

### **MN 204 – Misionología**

Este curso revelara a las misiones como una enseñanza definitiva de la Palabra de Dios. Se enfocara en el resume histórico de las actividades misioneras de la Iglesia desde el día de Pentecostés hasta el presente.

### **MN 205 – Misionología Transcultural**



---

Los principios, procesos, y problemas de la comunicación desde una cultura a otra. El curso da atención especial al desarrollo de las actitudes y métodos que permiten comunicar el evangelio eficazmente a la gente de otras culturas.

### **MN 501 – Liderazgo Cristiano**

Este curso analiza el liderazgo con una aplicación cristiana y como el líder cristiano puede aplicar las destrezas de liderazgo en diversos escenarios: Iglesia, Ministerio, Hogar, Trabajo, entre otros. Utilizará como marco teórico los doce principios de liderazgo establecidos por el Dr. John Edmund Haggai.

### **MN 516 – Capellanía Cristiana**

Este curso enfatiza la importancia del ministerio particular a personas confinadas en instituciones tales como prisiones y hospitales, así como asilos, universidades, instituciones gubernamentales y privadas. Proveerá una introducción a las destrezas que se necesitan para el ministerio de capellanía en estas instituciones.

### **MN 517 – Conflictos Ministeriales**

Una perspectiva bíblica para el manejo de conflictos. Este curso provee una forma bíblica para manejar las ocasiones inevitables cuando ocurren conflictos, particularmente en el contexto de la iglesia. Ofrece principios prácticos para resolver conflictos en una forma que agrade a Dios.

### **MN 518 – La Predicación en el Mundo Contemporáneo**

El propósito de este curso es ayudar a los predicadores a presentar mensajes que cambien vidas, que sean relevantes en el mundo donde viven. El curso enfatizará la presentación de mensajes verdaderos, claros, interesantes y relevantes. El alumno será retado a presentar mensajes que son fieles al poder y la intención de las Escrituras. Además, examinará la cultura post-moderna y ofrecerá ayudas para desarrollar mensajes relevantes a las necesidades y preocupaciones de esta audiencia.

### **MN 519 – Plantación de Iglesias**

Este es un curso en el cual el estudiante desarrolla una perspectiva bíblica y teológica y misionológica sobre lo que es la plantación de iglesias dentro de un marco de una teología del Reino de Dios. Articular una visión bíblica de la fundación de iglesias desde la perspectiva de un movimiento y llevar a cabo esa visión en su contexto local, contribuyendo al movimiento de plantación de iglesia; según el llamado y los dones recibidos.

### **MN 520 – Práctica Ministerial**

Este curso requiere que el alumno trabaje con un pastor local para lograr experiencia práctica en varias actividades ministeriales. Este curso fomenta la importancia de una buena actitud en el ministerio, como también muchas de las funciones del ministerio;



---

tales como: bodas y funerales. También da énfasis al liderato del siervo y a la vida devocional del ministro.

### **LG 101 – Introducción al Griego Nuevo testamentario**

Este curso introduce al estudiante al lenguaje griego, facilitando el uso de herramientas del lenguaje, lexicones, concordancias y trabajos exegetales.

### **LG 102 – Hebreo Bíblico**

Este curso introduce al estudiante al lenguaje hebreo, facilitando el uso de herramientas del lenguaje, lexicones, concordancias y trabajos exegetales.

### **LG 103 – Inglés Gramatical**

Énfasis sobre los fundamentos de gramática y estructura de oraciones y párrafos.

### **LG 104 – Español Gramatical**

Énfasis sobre los fundamentos de gramática y estructura de oraciones y párrafos.

### **ED 101 – Introducción a la Enseñanza**

### **ED 102 – El Pastor como Educador**

### **ED 103 – Enseñanza Efectiva**

### **ED 104 – Teología en la Educación**

Jesús mismo marcó la tarea educativa de la iglesia con su ejemplo y su mandato. La Iglesia capacita a sus miembros para que el testimonio de Jesucristo transforme las vidas de sus seguidores y los haga partícipes en la misión de Dios. El curso ofrece herramientas prácticas para organizar, desarrollar y evaluar experiencias educativas desafiantes y productivas. Se capacita al maestro de Escuela Dominical para que haga uso de diferentes métodos didácticos, elabore un plan de acción y evalúe el progreso de sus alumnos a la luz de la Palabra de Dios.

### **ED 105 – Dirigiendo Educación Cristiana**

### **ED 106 – Espiritualidad en el Educador**

### **ED 107 – Filosofía de la Educación**

Esta asignatura forma una unidad, articulada en dos partes en razón de la división académica del curso en dos semestres, pero en completa continuidad interna, respecto del temario como de la metodología didáctica y la evaluación.

La Filosofía de la Educación puede contemplarse desde distintas perspectivas. Como disciplina sapiencial se vincula estrechamente a otras dos disciplinas filosóficas superiores: la Ética y la Antropología. Se las considera superiores por ser las



---

referencias directas a la filosofía que tiene el estudio filosófico de la educación. Esto no significa que la Filosofía de la Educación sea una derivación lógica o aplicación práctica a la educación de la Ética y de la Antropología filosóficas. El punto de partida no está en estos saberes, sino en la reflexión sobre la experiencia pedagógica inmediata. Cuando surgen determinados conceptos en esta reflexión – tales como los de persona, libertad o virtud – es cuando opera la referencia a la Ética o a la Antropología; el discurso reflexivo se determina sobre todo por la dinámica propia de la indagación sobre la experiencia educativa.

### **ED 108 – Sociología de la Educación**

La finalidad que persigue este curso es una introducción en relación con un campo de la Pedagogía que, día a día, adquiere mayor auge. Por esta razón, se tratará de dar una visión lo más completa posible, susceptible de ser mejorada a medida que la investigación así lo requiera.

La elección de los temas se ha hecho con una visión lo más realista posible de la sociedad, teniendo como protagonista de excepción a la persona que es sobre quien recae la acción educativa que se pretende dar con la acción social en la Pedagogía, bien sea a través de la educación no-formal o formal. Conscientes de que la realidad social es dinámica y que en la actualidad estamos presenciando múltiples cambios, para los cuales ciertamente estamos poco preparados, la novedad que presentan estos esquemas estriba en plantear unas cuestiones esenciales de la realidad social de modo abierto y con un pretendido fondo humanístico.

### **LI 101 – Liderazgo Según la Biblia**

### **LI 102 – La Vida del Líder**

### **LI 103 – Formación de Excelencia**

### **LI 104 – Naces Fuerte**

### **LI 105 – Construyendo Para el Legado**

### **LI 106 – Victoria Integral (Psico-Social)**

### **LI 107 – Desarrollando un Equipo de Excelencia**

### **LI 108 – Creciendo Donde Estoy**

### **LI 109 – “One-Seven”**